



Les Échos du 19 janvier 2025

2^{ème} dimanche du Temps Ordinaire



Jésus leur dit : « Maintenant, puisez, et portez-en au maître du repas. » Ils lui en portèrent. Et celui-ci goûta l'eau changée en vin. [...] Tel fut le commencement des signes que Jésus accomplit. C'était à Cana de Galilée. Il manifesta sa gloire, et ses disciples crurent en lui.

de l'Évangile de Jésus Christ selon saint Jean 2, 8 & 11 - Messe du 19 janvier 2025

Remerciements pour le succès du Noël de Partage de fin 2024



À tous ceux qui ont participé de près ou de loin à cette opération sous le signe de la solidarité :

"Merci à tous ceux qui de près ou de loin ont participé à l'opération Noël de partage sous le signe de la solidarité avec les personnes âgées malades, isolées, avec les enfants démunis au sein de famille pauvres et avec les prisonniers de Varcès. Je n'oublie pas les jeunes du caté de la paroisse, ceux de Bayard, de l'Aigle, de Saint-Joseph et de la MDL qui ont élaborés de nombreuses cartes de Noël qui ont pu être jointes à près de 500 ballottins de papillotes qui ont été distribués.

Concernant les prisonniers de Varcès, plus de 40 lots d'enveloppes timbrées et de cartes ont pu être données (pour 40 d'entre eux fréquentant l'aumônerie de la prison) afin qu'ils puissent communiquer avec leurs familles pendant ces fêtes de Noël et de l'An.

Merci donc à vous tous pour votre générosité et votre dévouement pour cette cause si importante aux yeux du Seigneur. Que Dieu vous garde et vous bénisse dans la paix et la joie que je vous souhaite pour cette nouvelle année."

Francis RANC, Diacre, Responsable de l'équipe "Solidarité"

"Ceux que vous faites aux plus petits d'entre les miens c'est à moi que vous le faites" Matthieu 25



Un Parcours Alpha Classic a démarré ce samedi 18 janvier à la maison paroissiale. Si vous avez dû manquer ce premier rendez-vous pour quelques raisons, vous êtes invité à rejoindre ce nouveau parcours le **samedi 25 janvier** (9h30 à 11h30). Renseignement : alpha@ndesperance.com ou au 06.16.83.78.89

À la Maison Paroissiale,

Une activité pour les cinéphiles, un temps d'échange et de partage spirituel :

À partir du 4 février prochain, et ensuite une à deux fois par mois, de 14h30 à 16h30, nous proposons à tous un temps d'échange autour d'un film de nature spirituel : témoignage de vie de chrétiens, vie spirituelle, vies de saints par exemple.

Notre désir est d'offrir un temps convivial et d'échanges entre paroissiens, et de faire vivre le lieu agréable de notre maison paroissiale.

Venez nombreux ! Notre prochaine projection : un film récemment sorti en salles : « **Cabrini** » l'histoire exceptionnelle de sœur Francesca Cabrini à New York

⇒ La prochaine séance : MARDI 4 FÉVRIER – 14h30 à 16h30, suivi d'un échange

Paroisse Notre Dame de l'Espérance

2, rue de Sault, 38000 Grenoble
Tél : 04 76 87 27 82

Mél : secretariat@ndesperance.com

Web : www.ndesperance.com



Inscription à la Lettre-Info : lettre-info.ndesperance.com

La paroisse ne vit que de vos dons pour témoigner de la Miséricorde de Dieu ! Merci de votre aide !

Des nouvelles de l'Abri Saint-Luc :

À l'Abri St Luc sont accueillies aujourd'hui, Luisa, Habibatou, Miradie et Esperança. Suzanne a quitté l'Abri, début septembre. C'est Gisèle qui l'a "remplacée". Dès qu'une jeune fille quitte l'Abri, en général, lorsqu'elle a été reconnue mineure et qu'elle est alors "prise en charge" par l'Aide Sociale à l'Enfance, une autre jeune fille arrive. La précarité des jeunes mineures est telle qu'un départ de l'Abri signifie une arrivée d'une autre jeune fille, quasiment le même jour.

Quatre d'entre elles sont scolarisées dans l'enseignement public, Miradie attend de l'être à son tour. Pour le moment, elle continue de suivre l'enseignement de 3aMIE. Elles aiment et se sentent fières de suivre une scolarité "normale" qui leur demande un effort d'adaptation important. Elles font de leur mieux et réussissent.

Pendant leurs temps de loisir, leur grande occupation est de cuisiner des plats africains. Grâce au Secours Catholique et au CCAS, certaines reçoivent un petit pécule qui leur permet d'acheter les ingrédients indispensables. Manger selon recettes qu'elles connaissent leur est un grand plaisir. Les bénévoles proposent des sorties, musée ou promenade, le Secours Catholique des moments goûter, jeux ou autres.

Et nous venons de vivre, une belle soirée à l'occasion de l'Épiphanie. Nous nous sommes toutes et tous retrouvés, pour préparer ensemble des galettes des rois que nous avons ensuite partagées. Des jeux ont également égailé la soirée. Chaque accueillie a reçu des cadeaux, les étoiles brillaient dans leurs yeux. Les bénévoles qui entourent les accueillies et font vivre l'Abri sont heureux de sentir une belle entente entre les jeunes filles, c'est une Grâce.

L'Abri ne peut vivre sans vos dons. Ceux reçus à l'occasion de "L'Effort de Carême" nous a permis de vivre une année 2024 plus sereine que 2023, nous vous en remercions une nouvelle fois. Pour 2025, l'Abri vivra un temps sur le reliquat des dons reçus. Nous comptons sur vous et votre générosité pour nous aider à continuer de faire vivre l'Abri.

Je ne peux terminer ce mail de nouvelles sans vous redire que l'Abri aimerait que d'autres bénévoles s'engagent pour le faire vivre, entourer les jeunes filles, leurs proposer sorties, activités ou tout simplement passer un temps avec elles. Les bénévoles sont prêts à vous accompagner pour découvrir l'Abri, ces jeunes filles, leur lieu de vie, leurs goûts, en deux mots, ce qu'elles sont, ce qu'elles vivent. Chacun, à sa mesure, dans un temps qui lui convient, peut participer à ces belles et touchantes rencontres, ces moments de partage de vie. N'hésitez pas à nous contacter.

Bien à vous. Anne Rassendren, Coordinatrice de l'Abri Saint-Luc

"N'oubliez pas l'hospitalité car, grâce à elle, certains, sans le savoir, ont accueilli des anges." (He 13, 2)
"L'hospitalité favorise la réconciliation." (Adolfo Nicolas s.j.)

• **À Notre-Dame Réconciliatrice**, ce lundi 20 à 18h, **prière mariale salettine** animée par les Pères et les Sœurs de Notre-Dame de La Salette, suivie de la célébration eucharistique : un moment privilégié pour se rassembler dans la prière et confier à Marie nos intentions, en communion avec l'esprit de La Salette.



• **À Saint-Louis :**

- Pas de confessions les jeudis (matin et après-midi) jusqu'à nouvel ordre
- Le dimanche 26 janvier, **journée nationale de lutte contre la lèpre**. Parmi les acteurs historiques de cette lutte, l'Ordre de Malte intervient dans 12 pays et sollicite votre soutien annuel par une quête aux portes d'églises telles que Saint-Louis. L'Ordre de Malte apporte en plus son soutien auprès de populations en détresse, en particulier cette année, pour les victimes du cyclone Shido, île de Mayotte. Merci pour vos dons !



• **À Saint-Luc le vendredi 24 janvier** à 17h, partage d'Évangile sur le texte de saint Luc 1, 1-4 & 4, 14-21. Puis le 31 janvier à 17h, moment de formation sur « L'Espérance ne déçoit pas »

• **À Saint-Vincent de Paul le dimanche 2 février** : Bienvenue à tous pour notre « **Chandeleur Party** » qui débutera après la messe de 10h30 avec un menu unique de crêpes à volonté !! Les participants sont invités à apporter des **garnitures salées et sucrées** pour les crêpes dont l'équipe convivialité organisera la confection. **Merci de vous inscrire** auprès de Caroline : 06 24 61 65 62 ou caro22.dupont@gmail.com.



• **Annonces des célébrations de funérailles dans la paroisse** : Il va être possible d'annoncer par mail la célébration des funérailles d'un membre de la paroisse lorsque la famille l'autorisera. Pour recevoir cette notification, inscrivez-vous par mail à secretariat@ndesperance.com.